

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN SYARIAH DAN  
KEPERCAYAAN MAHASISWA TERHADAP MINAT  
MENABUNG DI BANK SYARIAH (STUDI KASUS PADA  
MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS NEGERI  
JAKARTA TAHUN 2020)**

**Putri Suwandari**

**1701620011**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**SKRIPSI**

**Ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan  
Gelar Sarjana Pendidikan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi  
Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI**

**KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2024**

**THE INFLUENCE OF SHARIA FINANCIAL LITERACY AND  
STUDENT TRUST ON THE INTEREST IN SAVING AT SHARIA  
BANKS (A CASE STUDY ON STUDENTS OF THE FACULTY  
OF ECONOMICS AT STATE UNIVERSITY OF JAKARTA IN  
2020)**

**Putri Suwandari**

**1701620011**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**THESIS**

**This thesis is prepared as one of the requirements to obtain a  
Bachelor's Degree in Accounting Education at the Faculty of  
Economics, Jakarta State University**

**ECONOMICS EDUCATION STUDY PROGRAM  
ACCOUNTING EDUCATION CONCENTRATION  
FACULTY OF ECONOMICS  
JAKARTA STATE UNIVERSITY  
2024**

## ABSTRAK

**PUTRI SUWANDARI. 1701620011. Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Kepercayaan Mahasiswa Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta Tahun 2020). Jakarta: Program Studi Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2024.**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh literasi keuangan syariah dan kepercayaan mahasiswa terhadap minat menabung di bank syariah. Pengumpulan data dilakukan di Universitas Negeri Jakarta pada mahasiswa Program Studi Pendidikan, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan teknik *proportional sampling*. Total responden dalam penelitian ini adalah 177 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuisioner. Teknik analisis data menggunakan uji regresi linear berganda, uji T, uji F, dan uji koefisien determinasi.

Hasil yang didapat dalam penelitian menunjukkan bahwa literasi keuangan syariah berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah, kepercayaan mahasiswa berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah, serta literasi keuangan syariah dan kepercayaan mahasiswa berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah. Implikasi pada penelitian ini menunjukkan bahwa perlunya meningkatkan kesadaran dan pendidikan mengenai keuangan syariah di lingkungan akademis, sehingga dapat memperkuat kepercayaan mahasiswa. Dengan begitu, semakin tingginya tingkat literasi keuangan syariah dan kepercayaan mahasiswa, maka akan meningkatkan pula minat menabung di bank syariah.

Kata Kunci: Literasi keuangan syariah, kepercayaan mahasiswa, dan minat menabung

## **ABSTRACT**

**PUTRI SUWANDARI. 1701620011. *The Influence of Sharia Financial Literacy and Student Trust on the Interest in Saving at Sharia Banks (Case Study on Students of the Faculty of Economics, State University of Jakarta in 2020). Jakarta: Economic Education Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2024.***

*This research aims to examine the influence of Islamic financial literacy and student trust on the interest in saving at Islamic banks. Data collection was conducted at the State University of Jakarta among students of the Education Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta. This research is quantitative in nature using proportional sampling techniques. The total respondents in this study were 177 respondents. The research instrument used was a questionnaire. The data analysis technique utilized multiple linear regression tests, T-tests, F-tests, and the coefficient of determination test.*

*The results obtained in this study indicate that Islamic financial literacy has a positive and significant effect on the interest in saving at Islamic banks, student trust has a positive and significant effect on the interest in saving at Islamic banks, and both Islamic financial literacy and student trust have a positive and significant effect on the interest in saving at Islamic banks. The implications of this research suggest the need to increase awareness and education regarding Islamic finance in the academic environment to strengthen student trust. Thus, the higher the level of Islamic financial literacy and student trust, the greater the interest in saving at Islamic banks will be.*

*Keywords: Sharia financial literacy, student trust, interest in saving*

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

### LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PenanggungJawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D.  
NIP 197002122008121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Achmad Fauzi, S.Pd., M.Ak. NIP 197705172010121002 (Ketua)		22 Juli 2024
2	Prof. Dr. Mardi, M.Si. NIP 196003011987031001 (Penguji 1)		19 Juli 2024
3	Dwi Kismayanti Respati, S.Pd., M.Ak. NIP 198901052020122016 (Penguji 2)		18 Juli 2024
4	Erika Takidah, S.E. M.Si NIP 197511112009122001 (Pembimbing 1)		18 Juli 2024
5	Ati Sumiati, M.M. NIP 197906102008012028 (Pembimbing 2)		18 Juli 2024
Nama : Putri Suwandari No. Registrasi : 1701620011 Program Studi : Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi Tanggal Lulus : 21 Juni 2024			

## LEMBAR ORISINALITAS

### PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama : Putri Suwandari

NIM : 1701620011

Program Studi : Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Akuntansi

Fakultas : Ekonomi

Universitas : Universitas Negeri Jakarta

dengan ini menyatakan bahwa judul skripsi “Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Kepercayaan Mahasiswa Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta Tahun 2020)” benar bebas dari plagiat, dan apabila pernyataan ini terbukti tidak benar maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku. Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 12 Juni 2024

Yang membuat pernyataan



Putri Suwandari



## PERNYATAAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

### LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Putri Suwandari  
NIM : 1701620011  
Fakultas/Prodi : Ekonomi / Pendidikan Akuntansi  
Alamat email : putrisuwandari18@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain ( ... .. )

yang berjudul :

Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Kepercayaan Mahasiswa Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta Tahun 2020)

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 12 Juni 2024

Penulis

Putri Suwandari  
1701620011

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan segala puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa dan atas dukungan dan doa dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat dirampungkan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya ucapkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada:

1. Tuhan YME, karena hanya atas izin dan karuniaNya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala doa.
2. Orang tua tersayang Bapak Dwi Tomo dan Poniem yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan saya, karena tiada kata seindah lantunan doa dan tiada doa yang paling khusus selain doa yang terucap dari orang tua. Ucapan terimakasih saja takkan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tua, karena itu terimalah persembahan bakti dan cinta ku untuk kalian bapak ibuku.
3. Dosen pembimbing, penguji dan pengajar, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik. Terimakasih banyak Bapak dan Ibu dosen, jasa kalian akan selalu terpatri di hati.
4. Sahabat dan teman tersayang, Anggita, Anisa, Nadia, Ariana, Kania, Jeje, Dinda, Pira, Bunga, dan Gindra, tanpa semangat, dukungan dan bantuan kalian semua tak kan mungkin aku sampai disini, terimakasih untuk canda tawa, tangis, dan perjuangan yang kita lewati bersama dan terimakasih untuk kenangan manis yang telah mengukir selama ini.



## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Tuhan semesta alam yang telah memberi kita beribu-ribu nikmat, terutama nikmat islam, nikmat iman dan nikmat ihsan yang telah Allah berikan kepada kita, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Kepercayaan Mahasiswa Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta Tahun 2020)” dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyelesaian studi dan penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak dapat terwujud dan diselesaikan tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta;
2. Dr. Agus Wibowo, S.Pd.I.,S.Pd., M.Pd selaku Koordinator Program Studi S1 Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta;
3. Ati Sumiati, M.M selaku Koordinator Program Studi S1 Pendidikan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta;
4. Erika Takidah, S.E. M.Si selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan kritik dan saran dalam menyusun skripsi ini;
5. Ati Sumiati, M.M selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan kritik dan saran dalam menyusun skripsi ini;
6. Kedua orang tua dan nenek saya yang senantiasa mendoakan dan memberikan motivasi dan dukungan dalam bentuk moril maupun material dalam penyusunan skripsi ini;
7. Sahabat saya dan teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan dukungan, saran dalam penyusunan skripsi ini;

Semoga penulisan skripsi ini dapat berguna bagi penulis dan pembaca. Penulis juga menyadari dengan segala keterbatasan yang ada dalam penyusunan skripsi ini memiliki berbagai kekurangan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang ada. Penulis sangat menerima kritik dan saran yang sangat diharapkan dalam proses penyempurnaan. Akhir kata, semoga penyusunan skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi praktikan maupun pembaca umumnya.

Jakarta, 12 Juni 2024

Putri Suwandari



## DAFTAR ISI

ABSTRAK .....	ii
<i>ABSTRACT</i> .....	iii
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI .....	iv
PERNYATAAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI .....	vi
LEMBAR PERSEMBAHAN .....	vii
KATA PENGANTAR .....	viii
DAFTAR ISI .....	x
DAFTAR GAMBAR .....	xii
DAFTAR TABEL .....	xiii
DAFTAR LAMPIRAN .....	xiv
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1 Latar Belakang .....	1
1.2 Pertanyaan Penelitian .....	5
1.3 Tujuan Penelitian .....	5
1.4 Manfaat Penelitian .....	6
BAB II LANDASAN TEORI .....	7
2.1. Teori Pendukung .....	7
2.2. Tinjauan Penelitian yang Relevan .....	17
2.3. Kerangka Teori dan Pengembangan Hipotesis .....	40
BAB III METODE PENELITIAN .....	43
3.1 Waktu dan Tempat Penelitian .....	43
3.2 Desain Penelitian .....	43
3.3 Populasi dan Sampel .....	44
3.4 Pengembangan Instrumen .....	46
3.5 Teknik Pengumpulan Data .....	56
3.6 Teknik Analisis Data .....	57
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN .....	60

4.1	Deskripsi Data.....	60
4.2	Hasil .....	69
4.3	Pembahasan.....	75
BAB V PENUTUP.....		80
5.1	Kesimpulan .....	80
5.2	Implikasi.....	80
5.3	Keterbatasan Penelitian.....	82
5.4	Rekomendasi Bagi Penelitian Selanjutnya.....	83
BAGIAN AKHIR.....		85
	Daftar Pustaka .....	85
	Instrumen Penelitian.....	97
	Lampiran .....	104
	Riwayat Hidup.....	127

